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目指す児童像 

○健康で明るい子（たくましく） 

○進んで学ぶ子（かしこく） 

○心の豊かな子（なかよく） 

笑顔あふれる学校（挨拶・安全・つながり・チャレンジ） 
        令和５年９月２９日発行     発行者 星野 良子 

        ◆充実した毎日を 

               読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋･･･。多くの言葉で表される秋。 
何をするにも気持ちのよい季節となりました。感染予防対策を継続しな

がら、子ども達には充実した学校生活を送ってほしいと考えています。 

保護者の皆様、地域の皆様、引き続き本校の教育活動にご理解とご

協力をお願いします。 

 

      
９月４日（月）PTA除草・草刈り作業奉仕作業を予定していましたが 

雨のために１１日（月）に延期になりました。暑い中の作業となってしま 
いましたが、PTAの皆様のご協力で、学校の周りや校庭がきれいに整 
えられました。感謝いたします。お忙しい中ご参加いただきありがとうご 
ざいました。 

                                  
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 

   ９月２５日（月）お昼休みに 
図書館飾り付けボランティアの 
皆さんが来校しました。 
図書室を秋の季節に模様 

替えしました。ありがとうござい 
ます。読書の秋にぴったりの 
図書室になりました。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

「下野市立学校音楽祭」が自治医大地域医療情報研修
センターを会場に開催されました。４年ぶりに市内の学校が
集まり発表をしました。祇󠄀園小からはミュージッククラブが参
加しました。素敵な演奏でした。他校の素晴らしい演奏も聴
くことができました。自治医科大学、石橋高校も参加してく
ださいました。実行委員の皆様、大変お世話になりました。 

 



           教職員研修  教職員も日々研鑽 
○初任者正式訪問           ９月１５日（金） 

  今年度採用された柏倉先生の学校の様子を県教委指導主事、下野市 
教育委員会から教育長・管理主事の先生方が視察されました。 
２年生の算数の授業「筆算のしかたをかんがえよう」の授業を行いました。 
繰り上がりのあるたし算を工夫して、計算できた２年生も頑張りました。 
 
○小中教員相互乗り入れ授業  

（７月６日１１日 鮎ヶ瀬先生 ９月２０日 南河内第二中 舘野先生 ２２日 正親先生 ）             

                                                       
                                                      
 
 
 
 
 
 
                         
 
 
 
 
 
 
 
 
                             
                                                            

 
秋の全国交通安全期間中に街頭指導にご協力いただきありがとうご 
ざいました。また、毎日子ども達の安全を見守っていただいている保護者、 
地域の皆様に感謝申し上げます。 
「必ず止まって左右を確認して、手を挙げて横断歩道を渡る」 

当たり前のことが当たり前にできる子どもを育てていきたと思います。 
これからもご協力をお願いします。 

 
 
 
 
 
 

               

 

３年生 工場見学  ９月２２日（金）   
                                           

 

  

  

 

 

 

 

 

家庭科 体力強化月間メニュー 
中学生が、１１月の体力強化月間に合

わせたタンパク質強化、カルシウム強化、
ビタミン強化メニューを考える授業をしま
した。  

国語 
６年生で熟語についての授

業をしました。  先生クイズも
楽しかったですね。 

 

道徳 
中学１年生で道徳の授業を

しました。ゴミ箱はあった方が
いいのか、話合いをしました。  

 

 

 

９月２２日（金）挨拶運動を行ってか
ら、３年生がコニシボンドに工場見学に
行きました。自分たちの住む地域の工場
を見学し、工場内の様子や生産方法、
仕入れ先などの理解を 深めました。ま
た、工場で働いている人の様子を見学
し、努力や願いについて知ることもでき
ました。  

      

 

図書委員会 

Zoom集会 
 
図書委員会が、分かり

やすく図書室の使い方を
みんなに説明しました。
気軽に利用して、たくさ
ん本を読みましましょう。 

 

いつもきれいにしていただ

きありがとうございます。 

 


